



落ち葉舞い散り冬の到来を感じる頃になりましたが、皆さんはいかがお過ごしでしょうか？さて、11月号では、秋らしくどれみ恒例の焼き芋大会の様子や、秋の製作、秋を満喫する子どもたちの姿が掲載されています。自然体験や製作を通して、子どもたちがもっと秋を好きになってくれるといいです。



どれみ恒例やきいも大会を開催

今年もこの季節ということで、どれみ恒例のやきいも大会です。1ヶ月前に子どもたちに掘ってもらった芋を使って、やきいも大会を行いました。今年も通所の高齢者の方たちと一緒に、みんなで焼き芋を食べることができました。今年もとっても甘かったです😊



¥



製作

今回は秋という事で、秋らしい製作をしてみました。イチョウスタンプでは、自分の納得のいくまでやる子がいたりと様々でした。また、秋や冬に作られるという海外の飾り物であるスワック作りにも初挑戦！！みんな頑張って作ってくれました。そして、11月は勤労感謝の日ということで、お父さんお母さんへ感謝を伝える製作をしました。少し難しい子は職員と一緒に頑張って作りました。

イチョウスタンプ



カラフルスワック作り



勤労感謝の日製作



秋を散策

今回は秋を散策という事で、みんなでどんぐり拾いに出発です、道にあるどんぐりを見つけると、「見つけたー」と大きな声を出して拾っていました。たくさんとれたね♪



調理実習

今回の調理実習は、子どもたちが大好きな煮込みラーメンとピザトースト、おやつ作りでは、さつまいもスティック作りをしました。今月も楽しくおいしく作られました。

煮込みラーメン



ピザトースト



さつまいもスティック

